

12月の園だより

2025年12月号 NO9

枯葉が舞い日に日に寒さが厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられる季節となりました。今年は例年より早くインフルエンザの感染が流行し、保育園でも罹患する園児が見られています。今回は保健所の指導も入り感染予防対策に努めていますが、保護者の皆様にも引き続きご協力をお願いします。これまで通り、感染拡大の予防に努めたいと思います。そしていよいよ師走、あっという間に年内最後のひと月となり、子どもたちそれぞれが自分のペースで大きくたくましく成長してきた一年を振り返るこの頃です。これからも子どもたちが楽しく、成長を見守りながら過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

今月の予定

- *9日(火) 避難訓練(地震)
- *10日(水) ごっこ遊び
- *12日(金) 0歳児健診
- *17日(水) わらべ唄指導
- *18日(木) もちつき

冬期保育の日程 12/26(木)～1/7(火)

(12/28(日)～1/4(日)まで園はお休みです)

出欠表は 12/15(月)までに提出をお願いします。

11/21(金) 平尾小学校 2年生の町たんけん

今回は3回目の来園で、「保育園でどんなお手伝いができるのか？」を考えて来てくれました。



雑巾を持参して廊下の水拭きや下駄箱掃除、絵本の読み聞かせをしてくれました。「お掃除をしている人たちは大変なんだと思った、ありがとうと言われて嬉しかった」「読み聞かせはドキドキしたけど、皆が楽しかったと言ってくれてやって良かったなと思った」の感想でした。園の子どもたちにとっても、良い触れ合いの機会となったと思います。

「すぐわくプロジェクト」をブログに掲載しました。今回は0歳児、2歳児、5歳児クラスです。ぜひご覧ください！

11/14(金)ふかし芋を行いました！

おいしい
うふふ

おいもだね



ちゅうりっぷ(2歳児)の子どもたち

幼児クラスの子どもたち (つき組)

(ほし組)

関山保育士・金子主任 芋ほりをしたお芋を園庭で釜戸に火をおこし、釜でお湯を沸かしてふかす所を遊びながら「まだかな～」と見ていました！ た子どもたち。ふかし上がると「やったー」と皆でいただき「おいしいね」と満面の笑顔のこどもたちでした！